

Tinder, plataforma donde buscan hacer *match* aspirantes al PJJ

Ante las limitaciones para realizar campañas convencionales, **aspirantes al Poder Judicial recurren a la aplicación de citas para tener publicidad y posicionarse entre el electorado**

**ULISES URIBE
Y SHARON MERCADO**

—nacion@eluniversal.com.mx

A tres semanas de iniciadas las campañas del Poder Judicial de la Federación rumbo a la elección del próximo 1 de junio, los candidatos continúan dando de qué hablar por las ocurrentes acciones proselitistas desplegadas en redes sociales, cuyo objetivo consiste en posicionarse entre los votantes.

Tal es el caso del candidato número 57 a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Carlos Odriozola Mariscal, quien descargó Tinder para hacer campaña a través de la aplicación de citas.

“Ya recibí mi primer like, está guapísima”, expresó Odriozola Mariscal en un video en redes sociales, donde también explicó algunas de sus propuestas, entre las que destacan que “los tribunales de hoy en adelante te van a escuchar de viva voz (...) Que tengas la posibilidad de ir al tribunal y platicar los problemas”, señaló.

Otra de sus propuestas es que su ponencia, integrada por 70 personas, estará conformada por paridad de género y será incluyente: “Va a haber mitad hombres y mitad mujeres, todos desde luego abogados. Va a haber gente indígena, va a haber gente con diversos tipos de género sexual”, señaló.

Además, prometió que dicha ponencia también va a observar que no haya corrupción en México y “que todas las sentencias y todos los asuntos que lleguen a la Corte sean vigilados para que no haya absolutamente ningún tipo de corrupción”.

Odriozola Mariscal es abogado y fun-

dador de la organización civil Centro Contra la Discriminación, A.C.

Otro caso es el de César Mario Gutiérrez Priego, también candidato con el número 49 a ministro del máximo tribunal en México, y quien se comparó con el empresario Ricardo Salinas Pliego, pero a diferencia de él, dijo, sí paga impuestos.

“Me han estado preguntando si tengo algún tipo de relación con un personaje de apellido Pliego. Quiero hacerles dos aclaraciones: la primera, mi apellido es Priego con “r”; la segunda, es que Priego sí paga impuestos”, indicó Gutiérrez Priego en un video difundido en redes sociales.

El candidato ha llevado a cabo recorridos en diversos puntos de la Ciudad de México y la Zona Metropolitana, como Tepito y Nezahualcóyotl, así como una gira por estados como Yucatán y Quintana Roo, donde realiza asambleas informativas y camina, convive y se fotografía con el “supremo pueblo” de cara a la elección judicial.

De acuerdo con Gutiérrez Priego, es abogado especialista en derecho penal, militar y seguridad nacional y, a 15 días de comenzadas las campañas electorales, incluso ha presumido algunas encuestas que lo posicionan como uno de los candidatos favoritos para conformar la Suprema Corte de Justicia.

Asimismo, Cynthia Ortiz Monroy lleva varios días de promoción con el eslogan: “La ministra más joven de México”, que a su vez tiene una tipografía de letreros mexicanos. Actualmente, la abogada y consultora política tiene 27 años y cuenta

con un diplomado y curso, de acuerdo con la plataforma Conóceles, del Instituto Nacional Electoral (INE).

“He visto muchos comentarios de críticas sobre mi edad, ¿qué si soy joven? Sí, sí lo soy, pero ¿eso qué significa, que no soy capaz? La edad no define la capacidad y si la experiencia y los valores se midieran en años, no tendríamos ministros con décadas de carrera manchadas por corrupción, por tráfico de influencia, por nepotismo”, se defendió en un video.

Ha dedicado varias publicaciones a afirmar que la edad no es un impedimento para ser ministra de la Suprema Corte: “Tantos casos de ministros con posdoctorados y con denuncias, con reputación de acosadores, corruptos, con reuniones en lo oscuro con líderes de partidos... ¡vaya!, hasta renuncias por transferencias millonarias y de dudosa procedencia y apoyo a tratantes”, denuncia.

La candidata con el número 23 en la boleta morada, se describe como una abogada joven con experiencia en el sector público y privado, invitada a foros internacionales como la Corte Interamericana de Derechos Humanos, ganadora de concursos internacionales por sus investigaciones en derechos humanos, género y derecho.



El 30 de marzo pasado, la aspirante comenzó su campaña fuera del centro de reinserción femenil de Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa, y afirmó que desde hace años ayuda a mujeres que están presas. En su video, aprovechó para criticar a otras candidatas que iniciaron a promoverse en eventos masivos y en explanadas, como Loretta Ortiz Ahlf y Lenia Batres.

Mientras que Harry Eduardo Cruz Burgoin, candidato a juez por el distrito judicial uno de Veracruz, también llamó la atención con sus spots promocionales, pues usuarios en redes sociales señalaron que son iguales a los del excandidato a la presidencia de México pñor MC, Jorge Álvarez Máynez.

“La justicia no es un privilegio de unos cuantos, es un derecho de todos. Soy Harry Cruz, hoy podría pararme aquí y hablar sobre mí, decirte que soy abogado por la UV, maestro en Derecho con mención honorífica, que tengo más de 10 años de experiencia y que amo a Veracruz, pero realmente quien importa, eres tú”, asegura en un video al llamar a votar por el número 22 en la boleta amarilla: “Harry Cruz por Veracruz”. ●

CARLOS ODRIOZOLA MARISCAL

Candidato a ministro SCJN

“Va a haber mitad hombres y mitad mujeres, todos desde luego abogados. Va a haber gente indígena, va a haber gente con diversos tipos de género sexual”



Cynthia Ortiz Monroy, de 27 años, es candidata al Poder Judicial con y dijo que la edad no define la capacidad.



Carlos Odriozola Mariscal, aspirante a ministro de la SCJN descargó Tinder para hacer campaña a través de la aplicación de citas.

